



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

“Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie”

« JE SUIS LE CHEMIN, LA VERITE ET LA VIE »

Le Christ semble nous dire par là : « Par où veux-tu passer ? »

Je suis le Chemin : « Où veux-tu arriver ? »

Je suis la Vérité : « Où veux-tu demeurer ? »

Je suis la Vie.

Marchons en toute sécurité sur le chemin de la Vie. Notre Chemin c'est le Christ humble, mais il est aussi le Dieu très haut, voilà pourquoi il est encore la Vérité et la Vie.

Si tu marches dans le chemin de l'humilité, tu parviendras au Dieu Très Haut. Si toi, dans ta faiblesse, tu n'as pas de mépris pour l'Humilité tu demeureras, plein de force, dans le Très Haut. Ta faiblesse était là, comme un obstacle insurmontable et c'est pour t'en délivrer qu'est venu vers toi un si grand médecin.

Tu ne pouvais pas aller à lui : il est venu jusqu'à Toi. Il est venu enseignant l'humilité, ce chemin du retour, car c'est l'orgueil qui nous empêchait de revenir à la Vie. L'enflure de l'orgueil interdisait le retour par l'étroit passage.

Alors Jésus, le chemin, nous crie : « Entrer par la porte étroite ! ». L'homme s'efforce d'entrer, mais l'orgueil l'en empêche : qu'il accepte le remède de l'humilité, buvant contre son orgueil cette potion amère, mais salutaire.

Ecoute bien celui qui a dit : « Viens au Fils. Il te révélera le Père. »

Saint Augustin.

Notre joie Frères et Sœurs c'est de ressentir la présence du Christ dans notre humilité.

Texte proposé par Claude AMIAUD

